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Anfrage der FDP-Fraktion im Kulturausschuss am 24.01.2019 – Stand der Planungen und 
kosten für das Stadtarchiv 
 
Frage: 
1. In welcher Höhe wurden bzw. werden für das Archiv entstehende Kosten in den Städtischen 

Haushalt gestellt? 
 
Antwort: 
Bisher sind noch keine Mittel für die Kosten eines neuen Archives im Haushalt vorgesehen. Eine 
Gesamtkostenübersicht für das Bildungshaus wurde dem Kulturausschuss als Mitteilungsvorlage in 
der Sitzung am 24.01.2019 vorgelegt. 
 
 
Frage: 
2. Wie ist der aktuelle Stand der Planungen in Bezug auf die Räume für das Archiv? 
 
 
Antwort: 
Die Planungen des Siegerentwurfs enthalten Räumlichkeiten für das im Bildungshaus vorgesehene 
Stadtarchiv. Mit dem Beschluss der Stadtvertretung, dass das Stadtarchiv Bestandteil des  Bil-
dungshauses sein soll, ist es integraler Bestandteil der Gesamtplanung für das Haus. 
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